日本アプライド・セラピューティクス学会会員の皆様へ

延期していました第2回日本アプライドセラピューティクス学会学術大会の開催決定について

ご承知の通り、東北地方太平洋沖を震源とする東日本大震災により、甚大な被害が発生し、さらには交通網および電力事情の悪化により、計画停電が実施される等、社会的な混乱は、これまで経験したことのない大規模なものとなっております。お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族に心からお悔やみ申し上げます。また、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。現地の救難活動やインフラの維持、医療システムの復帰など医療のために夜を徹し 尽力しておられる皆さまには、心から敬意を表します。

さて、本学術大会は、本年4月23,24日に開催を予定しておりましたが、このような未曾有の大災害に伴う社会情勢や参加されるための社会的インフラの回復状況などを考慮し、総会、学術講演会を延期いたしました。そのため、ご 迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

その後、本学術大会組織委員会と学会理事会において、社会情勢や今後の計画停電の予定、更に、事前にお伺いさせていただきましたシンポジスト、演者の皆様の6月のご都合を検討し、本年6月11日、12日、会場は明治薬科大学総合教育研究棟フロネシスで開催することを決定いたしました。

一部プログラムの変更・中止を余儀なくされますが、ほぼ従前のプログラムの内容で開催できるものと考えております。 最終的な日程表は、確定次第、学会ホームページおよび第2回学術大会ホームページに掲載いたします。

会員の皆様におかれましては、是非、ご参集いただきますようお願い申し上げます。参加予約を延長しましたの、予 約がまだの方は、是非、予約をお願いいたします。詳しくは第2回学術大会ホームページをご覧下さい。

本学会は、発足後2年と若い学会でありますので、引き続き、ご指導とご助言を賜るようお願いいたします。 末筆ながら、被災地域の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

2011年4月6日

日本アプライドセラピューティクス学会 会長 緒方 宏泰 第2回日本アプライドセラピューティクス学会学術大会 大会長 増原 慶壮